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Abstract (en)
1. Cabin (1) for accommodating a metallurgical vessel (7) during whose operation a heavy smoke development occurs, in particular an electric
furnace and a partening tapping vessel, an exhaust conduit (19) being connectable to the upper part (5, 6) of the cabin and part of the cabin wall
(5, 6) being movable for introducing the material conveyed by means of a charging crane (21), characterized in that the ceiling of the cabin (1) is
designed in two parts and the two parts (5, 6) are movable apart for providing a charging opening, wherein, during charging, the two parts (5, 6) of
the ceiling being between the charging crane (21) and the charging container (14) are brought together into a closing position and the upper part of
the cabin is connected to a flue-gas exhaust (19).

Abstract (de)
Bei einer Zelle (1) zur Aufnahme eines metallurgischen Gefäßes (7), bei dessen Betrieb eine starke Rauchentwicklung auftritt, ist der Oberteil
der Zelle (5, 6) an eine Abzugsleitung (19) anschließbar und ein Teil der Zellenwandung (5, 6) zum Einbringen des mittels eines Chargierkranes
(21) geförderten Gutes bewegbar. Um die Bedienung mehrerer solcher Zellen (1) mit einem einzigen Chargierkran (21) durchführen zu können
und um einen freien Rauchgasaustritt sowohl während des Chargierens als auch während des Schmelzens bzw. Abstiches zu vermeiden, ist
die Decke der Zelle (1) zweiteilig ausgeführt und sind die beiden Teile (5, 6) zur Freigabe einer Chargieröffnung auseinander bewegbar, wobei
während des Chargierens entweder die beiden Teile (5, 6) in Schließstellung zueinander zusammengeführt sind und der Oberteil der Zelle (5, 6)
an einen Rauchabzug (19) angeschlossen ist oder die beiden Teile (5, 6) in Offenstellung den Durchschnitt der Rauchgase zu einer oberhalb der
Chargieröffnung angeordneten Abzugshaube freigeben.
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